



豊田市立本城小学校より（HP用）

令和7年度第4号 令和7年5月30日発行

# 本城の子



学校 HP スマホサイト



## キラッキラに輝いた本城っ子

## 「伸」ポンショウショウ

週間天気予報にやきもきされつつ、無事日曜日に令和7年度の運動会を開催することができました。子どもたちは本当にキラキラに輝いていました。大きく成長したと感じています。保護者、ご家族の皆様のご声援も励みになったことでしょう。最後の片付けまでお手伝いいただきましたことも併せて感謝申し上げます。ありがとうございました。



スマートフォン「学校行事」の運動会その9から順にみることができます  
ホームページでは、一つ一つの種目をより詳しく解説していますよ。

## 小原歌舞伎に出演

## 「信・ホンショウショウ」

5月25日（日）、小原交流館にて小原歌舞伎が催されました。その2幕目の子ども歌舞伎「白浪五人男」に、本校児童が捕手役として出演しました。会場はほぼ満席状態で、花道から役者が出てくるたびに応援の掛け声や大量のおひねりが投げ込まれていました。伝統ある小原歌舞伎を引き継いでいく一人として立派な演技ができました。



## 打ちはやしの先生

5月13日、3~6年生を対象に講師を招へいし、打ちはやし（太鼓）の指導をしていただきました。まず、2曲を聴いてもらった後、構え方（立ち方）やばちの振り下ろし方などを教えてもらいました。

とくに3年生にとっては、初めて太鼓をたたくこともあります。少し緊張している様子が見られましたが、先生に褒めてもらい、どんどんうまくなっていました。



## プールの季節です

## 「心・ホンショウショウ」

5月28日はプール清掃でした。3年生以上の児童でプールの底などをきれいに掃除しました。少ない人数ですがみんなで協力し合い、また一人一人丁寧に取り組むことができたので時間内に終えることができました。6月10日（火）がプール開きの予定です。



★本校ホームページは「毎日更新」しています。毎日更新することで、お子様との会話のきっかけにつながると考えています。また、緊急時の連絡にも早く気づいていただけるという意図があります。おおむね午後5時以降更新しております。是非ご覧ください。